

Wahlen im Bezirksverband Offenburg

06.01.2019

Bei diesem Beitrag handelt es sich um eine Nachberichterstattung, da unser Beitrag für die Verbandszeitschrift "Der Kriminalist" nicht übernommen wurde.

Turnusmäßige Wahlen im Bezirksverband Offenburg

Am 27. November 2018 war Wahltag in Offenburg. Wie bereits wenige Tage zuvor in Mannheim, spiegelte sich die allgemeine Arbeitsbelastung auch hier an der Teilnehmerzahl wieder. Johannes Singler präsentierte zum letzten Mal als Bezirksverbandsvorsitzender den Geschäftsbericht, denn seine Pensionierung wird nicht mehr lange auf sich warten lassen. BDK-Landesvorsitzender Steffen Mayer freute sich, dass ein junges Team in Offenburg gewählt wurde und in die Fußstapfen der Vorgänger tritt. Neuer BV-Vorsitzender ist Florian Reith, sein Stellvertreter Thomas Spengler. Als Beisitzer wurde Stefan Gerber gewählt, die Kasse bleibt bei Jörg Meyer in bewährten Händen. Kollege Singler war bereits bei der letzten Landesvorstandssitzung aus dem Gremium verabschiedet worden und erhielt nunmehr auch sein Abschiedsgeschenk als BV-Vorsitzender. In Offenburg nahm unter anderem Polizeipräsident Reinhard Renter am öffentlichen Teil der Veranstaltung teil und nutzte gleich danach die Gelegenheit, noch mit den neu Gewählten und dem LaVo ins Gespräch zu kommen.